

ドイツで響く「秩父屋台囃子」



7月17日～21日に秩父屋台囃子を継承する団体「高野右吉と秩父社中」がドイツのミュンヘンなど4都市で公演を行いました。秩父夜祭の映像を見せながら秩父屋台囃子、大黒舞、大太鼓などを演奏すると、拍手喝采で、「秩父夜祭にぜひ行きたい」と話す方もいたとのこと。



ちちぶ トピックス

暑さに負けない熱戦を展開!!



8月1日・2日に秩父市青少年育成協議会主催の「第51回秩父市子ども会親善球技大会」が、別所運動公園競技場で行われました。市内小学生によるソフトボール14チーム、フットベースボール11チームが出場し、家族や地域の皆さんの熱心な応援を受けて、暑さに負けず、元気いっぱいの熱戦を繰り広げました。

第15回花のコンクール「久長元区」が市長賞受賞



8月11日、吉田地区で「第15回花のコンクール」が行われました。今年は14団体が参加し、各賞が次のとおり決定しました。

市長賞	久長元区	議長賞	小川戸区
教育長賞	吉田小学校	会長賞	吉田中学校
特別奨励賞	花の散歩道		
推薦	中島区	桜井区	取方東雲会

暑い夏 神明社川瀬祭



7月26日、荒川白久神明社の例大祭である川瀬祭が行われました。高張提灯を先頭に天狗の面を付けた猿田彦が太鼓の音とともに浴道の人々の災いを払い、神輿・笠鉾が白久地内を曳き回されました。夕方になると神輿は荒川に担ぎ入れられ、悪疫退治を願います。地元の子どもたちも参加し、夏の風物詩を楽しんでいました。



タイム・独創性を競う「荒川源流！いかだコンテスト」



茶の間に見立てたいかだ、消防のはしご車をモチーフにしたいかだなど、各チームが趣向をこらした手作りいかだで約200mのコースを下りました。いかだに仕掛けられた演出に歓声があがったり、転覆してしまうチームがあっても、他の参加者や来場者からの声援の後押しで無事ゴールしたりと、会場は大いに盛り上がりました。

おしぼりで夏の交通事故防止を呼びかけ



7月17日、道の駅大滝温泉入口で、秩父市交通安全母の会大滝支部が夏の交通事故防止キャンペーン「おしぼり作戦」を実施しました。交通指導隊、秩父警察署の協力を得て、ドライバーに冷たいおしぼりを手渡し、夏の交通事故防止を呼びかけました。